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万 緑 平成２４年度河口湖南中第２学年通信 NO．29
H ２５．２．１８ 文責 小野 靖

リーダーとして 入学説明会より
1月の3０日大嵐小学校、３１日に船津小学校、２月12日小立小学校、13

日鳴沢小学校において、新入生説明会が開かれました。新しい1年生を迎え
るために、中学生が学校の様子を生徒の目線で伝える機会をいただき、2年
生がそれぞれ以下のように参加させていただきました。（敬称を略させていた
だきます）

鳴沢小 佐藤夏月・渡辺歩・上野まどか・土谷一将・木口桃花・渡辺裕貴
小立小 相澤拳士郎・島ゆきの・渡辺杏介・仲野航・廣田義治・野澤歩生

渡辺 圭・渡辺あきら・渡辺恋加
船津小 宮下巧海・山田純也・小俣璃紅・細山栞・梶原彩乃・岡部明美花

森桜士・石原誠隆・吉澤菜々子・木村美南
※大嵐小学校は1年生が参加しました。

引率していった先生方の話の中からとても立派にしかも丁寧に説明を行っ
たとうかがいました。また、小学生からの質問にもグループごとに2年生が
入り、きちんと答える姿に感心したともうかがいました。

いずれもこれから3年生として、湖南中を代表していく人たちですので、
地元の小学校、特に来年度自分たちを支えてもらう1年生にいい出会いが出
来たことを喜びたいと思います。また、この経験がこれから２年生のまとめ
や3年生としてのスタートをいい形で切れるよう願っています。

以下に参加してみての感想を載せます。一読してみてください。

＊（船津小学校）
・入学説明会に行ったら、2年ぶりの小学校がとてもなつかしかったです。

小学生の頃は広かった廊下が、なんだかとてもせまく見えました。それで、
自分も大きくなったんだなあ、と思いました。
新入生は、お互い緊張していたためか、少しぎこちなかったですが、良い
雰囲気で質問してくれました。中学校生活をとても楽しみにしているよう
でした。有意義な会だったと思います。

・６年生から出た質問は、自分たちが6年生の頃にも言ったことが多く、ほ
かの人からも部活動についてや先輩との関係の質問が出たと聞いたので、
みんな同じようなことで悩んでいるんだなと思いました。しかし、6年生
を見ていて、自分たちともすぐに明るく接することができたので、中学校
生活にもすぐに慣れることができるのではないかと思いました。それでも
入学したら、何か困ったことのひとつやふたつは出てくると思うので、そ
んな時には相談に乗ってあげられるような先輩になっていきたいです。

・2年ぶりに校舎に入ったのですが、本当に懐かしく思いました。たった2年
でこんなに懐かしく思えるのも不思議なものなのですが、時が過ぎるのは
早いものです。みなさんもあと何ヶ月かすれば、すぐに中学生になります。
友達もたくさんできて、楽しい学校生活が待っているはずです。もちろん
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私たち新3年生も精一杯サポートします。6年生のみなさんが真剣に聞いて
くださって私は嬉しかったです。特にスライドの時はみんな真剣でしたね。
本当にありがとうございました。

＊（鳴沢小学校）

鳴沢小のみんなはすごく元気で、はやく湖南中にきてほしいなあと思いま
した。湖南中は、鳴沢小とけっこう違うので、しっかり説明しました。
みんないろいろ質問してくれててもうれしかったです。来年が楽しみです。

・まずはじめに思ったことは、礼儀正しくて、中学生になっても先生方や先
輩と上手にやっていけそうだなあということです。 まとまっていない私
の答えも一生懸命紙に書いてくれていて、とても嬉しく思いました。質問
を聞いてみても、本当に中学校生活が楽しみなんだなあと感じました。小
学生のとき、わたしも気になっていることを聞いたりしていたので、とて
も懐かしく思いました。今の6年生ならば、中学校にすぐ慣れると思うし、
勉強や部活にも一生懸命に取り組んで、充実した中学校生活を送れると思
います。私にとっても良い経験となりました。

＊（小立小学校）

小学校に行ってみて成長できたんじゃないかと思いました。自分も中学校
に入学する時はすごく不安でした。みんな積極的に質問をしてくれたので、
調べていってよかったと思います。最後に先生が「中学校に早く行きたく
なった人？」と聞いたときに、ほとんど全員がてを挙げてくれたので嬉し
かったです。この会を通して、一人でも多くの人の不安がなくなっていて
くれているなら、本当に嬉しいです。

・先日の入学説明会に参加させていただき、ありがとうございました。正直
私も緊張しました。けれど、小学生のみなさんがたくさん質問してくださ
って、とても楽しい時間を過ごすことができました。みなさんの不安は少
しでもなくなったでしょうか。来年6年生のみなさんが入学してくるのを
楽しみにしています。そして、今回の会では良い経験をさせてもらいまい
た。思ったより人に説明してわかってもらうのは難しいなあ…と思いまし
た。もっと勉強していこうと思います。

・なつかしい小学校だった。また今の小６の子たちもなつかしく、見覚えの
ある顔が多くあった。また僕たちは中学校の様子をパワーポイントなどで
伝えられた。新1年生には、自信を持って湖南中に来てもらいたい。
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京都・奈良を思う 修学旅行事前学習より
先日のPTA学年懇談会でもお知らせしましたとおり、来年度の修学旅行の

日程が、平成２５年５月10日（金）～１３日（月）となりました。静岡駅か
らの新幹線で京都→奈良→京都を1日目・２日目と回る予定です。期末テス
トをはさみながらの事前学習が今月はじめから始まりました。

奈良・京都については、ガイドブックを中心に学習を進め、先日の総合学
習では、JR東海のCMにあった「そうだ、京都・奈良行こう」の映像をつな
げたものを見ました。その中から関心のある寺院、神社仏閣について新聞を
書いているところです。また、仏像のランクや持ち物、京都弁や建物の形、
お土産や特産物についても学習を進めていく予定です。

今年度のうちに事前の学習を終えて、来年度は実際に行くための準備を余
裕をもって進めていけたらと思っております。ご家庭でも修学旅行の思い出
や京都・奈良に関する話もしてもらえるとありがたいです。

蛍雪の功 教育祭書き初め大会入賞者

今回の中学校２年生の課題は「蛍雪の功」辞書を引くと、「苦労して勉学す
ること」とあります。中国晋の時代の車胤と孫康がそれぞれ貧しかったため、
蛍を集めて文字を書き、雪あかりで本を読んだ、という故事にならって作ら
れたことばです。その文字をしっかりと練習し、授業や冬休みにも取り組ん
だ成果が出ました。以下に県特選、支部特選、河教特選の氏名を挙げます。
これからもその努力を続けられ、文字のとおり蛍雪の功がありますように。、

県特選 山田純也・渡邉加絵・渡邊 圭・渡邉 凌・島ゆきの
南都留特選 木村美南・相澤志竜・松浦祐司・野澤歩生・三浦緋和

渡辺桃花・坂本真緒・渡辺樹里・小林 開・小林直樹
渡邉加絵・山田純也・渡邊杏介・齋藤聖弥・渡邉季莉
渡邊 圭・梶原あや・小池朱音・仲野 航・外川 梓
渡邉 凌・小池美波・石原誠隆・外川由麻・小池沙代子
島ゆきの・松浦 嶺・舟久保妃美・上野まどか・小佐野真緒

河教特選 土谷一将・外川広樹・森 桜士・小林佑菜・渡邉まどか
有本秀平・橋本 快・古屋慶祐・山中 聡・吉澤菜々子
古屋貴嗣・梶原 駿・渡邊 廉・齋藤かのん・渡邊紫陽花
細山 栞・天野龍宏・渡邉秀作・坂本里緒・渡辺玲菜
関 完太・渡邉健吾・渡辺裕貴・駒谷眞旺・古屋鴻志郎
川口大介・小林美紅・佐藤杏美・外川みさと・渡邊千郁子
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